

mengatakan bahwa anda harus melakukan ini dan anda harus melakukan itu, mereka mengatakan terima kasih dan dalam beberapa minggu laporan itu sudah ada dalam tong sampah. Tapi jika anda memiliki pemangku kepentingan lain dengan kepentingan-kepentingan pribadi yang merupakan orang yang terlibat dalam proses itu, seperti Kadin yang baru atau seperti kelompok-kelompok masyarakat lainnya, maka anda memiliki potensi untuk memiliki perubahan jangka panjang yang nyata. Dan saya kira, di pusat kita perlu mengembangkan pendekatan yang lebih seimbang dengan daerah. Kita bisa memiliki beragam program yang sangat penting dan berguna di daerah, tetapi jika kita tidak dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik di pusat melalui keterlibatan beragam pemangku kepentingan saya kira tidak akan terjadi perubahan apapun. Jika kita hanya memiliki sedikit uang saya kira kita bisa memiliki lebih banyak dampak dengan memfokuskan pada beberapa isu kunci di pusat yang menciptakan lingkungan yang memberdayakan bagi bisnis. Karena itu saya kira dalam hal harus ke mana CIDA fokus, jika ada kemampuan untuk fokus pada kebijakan di pusat, saya akan mengatakan lihat saja bagaimana kami dapat meningkatkan kualitas lingkungan yang kondusif bagi bisnis agar seluruh masyarakat dapat mengambil keuntungan darinya. Terima kasih.

Moderator: Baiklah, ini adalah saran yang bersifat langsung, saya kira. Saya akan meminta satu komentar.

Peserta: Hanya untuk menggabungkan dua pembicara terakhir, saya tertarik dengan sektor pertambangan dan karena itulah saya di sini. Dua komentar saya adalah bahwa kita benar-benar harus melihat pada pengembangan sebuah sistem dimana kita memiliki sebuah arah yang jelas dalam hal siapa yang bertanggung jawab dan pada tingkat pemerintahan mana yang mengontrol sektor-sektor tertentu. Dan kedua, kita perlu memiliki pesan yang harus dikembalikan kepada kita sebagai orang asing bahwa melakukan investasi di sana akan aman bagi kita.

Juoro: Ya, saya kira isu tersebut sekarang bukan bahwa pemerintah tidak tahu masalahnya, terutama ketika kita berbicara tentang pemerintahan baru. Kami tidak ingin lagi memberikan kepada Yudhoyono input tentang, misalnya, pertambangan atau minyak dan gas karena ia sudah memahami masalahnya dengan baik. Namun pertanyaannya adalah apakah dia dapat menentukan harapan yang benar dan kemudian memenuhinya atau tidak. Pemerintah dan